https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article1991



Conférence à Marseille

- Qui sommes-nous ? - Nos rassemblements/Nos conférences -



Date de mise en ligne : mardi 8 février 2022

Copyright $\ensuremath{\mathbb{O}}$ ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits

réservés

Conférence à Marseille

Anne-Cécile Robert et André Bellon sont invités à Marseille par l'Université populaire à intervenir le lundi 7 mars à partir de 18h30. Le thème est « **Changer de Président ou changer de Constitution ?** » Ce sera au 130 avenue du Prado - 13008 Marseille. C'est le bâtiment du Syndicat des architectes des BdR.

La campagne présidentielle est une caricature de débat démocratique et étouffe les tensions qui s'accumulent dans notre pays. Pourra-t-on ignorer encore longtemps une profonde crise institutionnelle ? La Constitution de 1958 prétend permettre la continuité du pouvoir dans un souci d'efficacité politique. En fait, elle permet d'assurer cette continuité contre la souveraineté populaire. Il est temps de poser la question : « Changer de Président ou changer de Constitution ? » Voir https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article130

Ceux d'entre vous qui sont intéressés pourront s'inscrire par le lien qui vous sera communiqué une semaine avant la conférence.

La conférence apparaitra sur le site de l'UPOP (https://upop.info/), à partir de la 6ème semaine précédente.

Espérant vous y retrouver, bien amicalement